

23 de octubre de 2002

Burgos acoge la Primera Pasarela de la Moda de Castilla y León

Burgos.— La diseñadora burgalesa Amaya Arzuaga ha puesto esta noche el broche final a los desfiles de la I Pasarela de la Moda de Castilla y León que desde ayer se ha desarrollado en el Hotel NH de Burgos. Una iniciativa que se pone en marcha bajo el patrocinio de la Junta de Castilla y León, cuyo consejero de Industria, Comercio y Turismo, José Luis Gonzá-



lez Ballvé ha anunciado la próxima puesta en marcha de una escuela de diseño para formar a los jóvenes creadores de nuestra comunidad. Tras un desfile, presentado



por la modelo José Toledo, en el que han participado 12 jóvenes creadores de Castilla y León, la leonesa María Ángeles Lafuente ha recibido el Premio al Mejor Diseñador Novel, dotado con 6.000 euros. El burgalés Javier Santamaría ha obtenido una mención especial de manos de un jurado del que formaban parte prestigiosos diseñadores como Jesús del Pozo, Antonio Pernas, Mercedes de Miguel y Roberto Torretta. Durante estas dos jornadas han desfilado por la pa-



sarela creaciones de Antón Moda, Confecciones Mafes, Laer Basic, Moskada, Teleno, Loli Cubo, J. Riol e Indupisa. Reconocidas modelos, como Bimba Bosé y Myriam Reyes, han participado en esta primera edición. A la clausura de esta primera Pasarela de la Moda ha asistido el presidente de la Junta Juan Vicente Herrera. El actor Miguel Molina y el grupo musical Café Quijano, junto a profesionales del sector han presenciado muchos de los desfiles.